



# じょうほく

11月

学校だより  
令和7年11月13日 第7号  
那覇市立城北小学校  
校長 工藤 直也

## 運動会盛会に終わる

城北小学校・こども園の運動会が、11月8日(土)晴れ渡る青空のもと行われました。保護者の皆様、地域の皆様など多くの方々にお越しいただき、ご声援いただきました。大変ありがとうございました。

運動会開催にあたっては、PTAの皆さんを中心に、前日までの環境整備や諸準備、運動会開催中の交通整理や場内整理等を行っていただきました。また、閉会後の片付けも保護者、地域の皆様にご協力いただき、運動会前から終了後までスムーズに進めることができました。厚く御礼を申し上げますとともに、引き続き12月21日(日)に行われます城北小学校130周年式典に向けてもご協力よろしくお願いします。



城北小旗頭(久場川町青年会の皆さんと)



1年生:かごめがけて高く高く投げていた玉入れ



2年生:運動場がダンスホールに



3年生:気合い十分、かけ声を響かせる空手



こども園:なわとびを上手に使って



4年生:音楽に合わせ気持ちを一つに



5, 6年生合同で挑んだ獅子舞、エイサーの真剣、全力、勇壮な演舞



6年生:リレーを前に学級ごとに円陣を組んでかけ声



## 城北放課後子ども教室

＜放課後子ども教室とは＞ 放課後や週末等に学校施設等を活用して、地域の大人に企画・運営・参加してもらい、子どもたちに学習やスポーツ・文化活動、地域住民との交流活動等の機会を提供するものです。(那覇市HPより)

城北小学校では現在「こども三線教室」と「琉球舞踊教室」(11月から開始)を開催中です。舞踊講師は県内舞台で活躍中の佐辺 良和さん。

三線教室 木曜日17:00~18:00 日曜日18:00~19:00

琉球舞踊教室 火曜日 16:30~17:30(かぎやで風など練習)

開催場所:城北小学校地域連携室

＜問い合わせ＞生涯学習部 生涯学習課 青少年育成室

電話:098-917-3502

## 城北小学校区まちづくり協議会準備会

10月に行われた城北つ子まつりでは「まちづくり協議会」を周知するためのブースも開設されました。子ども達や地域の皆さんがどのようなことに関心があるかを聞いたアンケート結果は以下のような結果でした。安心・安全な地域づくりに関心が高い様子がうかがえます。協議会設立に向け、保護者、地域に呼びかけがあった際はご協力お願いします。

- 1位 犯罪者や不審者が入りにくいまち
- 2位 災害時に助け合えるまち
- 3位 祭りや行事があるまち
- 4位 あいさつから始まる笑顔あふれるまち
- 5位 学び合い楽しみ合えるまち
- 6位 居場所やコミュニティがあるまち